

Jueves 27 de junio de 2019

"Si no hay compromise, solo hay promesas y esperanzas pero no hay planes."

Peter F. Drucker.

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.14

Euro

21.76

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

México, de los países emergentes que más impulsan el comercio

México se encuentra en el cuarto sitio de la lista de los 10 líderes emergentes que más impulsan el comercio mundial, en donde el jugador del continente americano destaca dentro de ese top 10 en el 2018 al estar agrupado por naciones asiáticas y liderado por China, reveló Carlos Razo, encargado de la división de Globalización de Comercio Internacional y Productos Básicos de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD).

El Financiero

Crédito bancario modera crecimiento en mayo

La actividad crediticia en México continuó moderándose en mayo, a tono con un menor ritmo en la economía mexicana. La cartera total de crédito de la banca registró un crecimiento real de 3.9 por ciento anual durante el quinto mes del año, lo que representó su menor expansión desde febrero de 2018, según registros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). El mayor dinamismo se observó en el financiamiento a las empresas, con una variación anual de 6.6 por ciento, aunque por debajo del 8.2 por ciento del mes previo.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Menor inversión privada frenó al PIB: Economía

La economía mexicana se frenó como consecuencia de la disminución de proyectos de inversión privada en los primeros meses del año, explicó la secretaria de Economía, Graciela Márquez. Después de inaugurar los Programas de Mejora Regulatoria 2019-2020, la funcionaria dijo que regularmente el capital que inyecta el sector privado es el que genera mayor actividad productiva.

Jueves 27 de junio de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP



“Auditorías de entidades menos complejas: Exploración de las posibles opciones para abordar los desafíos en la aplicación de las NIA”



Criterios no-vinculativos 39/ISR/NV y 40/ISR/NV



NOTAS FISCALES:

SAT combate la evasión fiscal por operaciones simuladas



SHCP / EL CONSEJO DE ESTABILIDAD DEL SISTEMA FINANCIERO ACTUALIZA SU BALANCE DE RIESGOS



El SAT informa los beneficios del programa Bienvenido a México



MILENIO

www.milenio.com

Ordena AMLO cancelar fracking en pozo Huampa

Luego de que la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) dio su aprobación para que Petróleos Mexicanos (Pemex) utilice la técnica de la fractura hidráulica o fracking para explotar un campo en Huampa, Tampico, el presidente Andrés Manuel López Obrador ordenó cancelarla. “Se suspende esa aprobación, no vamos a usar fracking; en la autorización del petróleo ya se trató el tema y ya se dieron las instrucciones correspondientes.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

El freno de la economía en México es la falta de inversión: SE

La secretaria de Economía, Graciela Márquez Colín, aseguró que la economía nacional podría haberse desacelerado por falta de inversión privada, debido a que ésta tiene una mayor aportación al Producto Interno Bruto (PIB). “La inversión pública para 2018 representó casi 3 puntos del PIB, la privada 20 puntos del PIB. ¿Dónde podría estar el mayor rezago? Pues seguramente para que se frene la economía tendría que estar del lado de la inversión privada”, sugirió la funcionaria.

La Razón

www.razon.com.mx

Prevén que Banxico deje tasa sin cambios

Aunque hay unanimidad entre los analistas del sector privado en torno a la decisión de política monetaria de Banco de México este jueves, al interior de la junta de Gobierno de ese instituto central, las cosas podrían no ser tan claras. Un sondeo de Infosel a 12 analistas del sector privado, de bancos y casas de bolsa, reveló que hay una expectativa unánime de que la llamada tasa de interés objetivo del Banco Central mexicano se mantenga en un nivel de 8.25 por ciento.

Jueves 27 de junio de 2019

CNNEXPANSION

Este es el lado oscuro de la robotización de la economía

El uso de robots está en aumento: en este punto, cada nuevo robot que es instalado desplaza a un promedio de 1.6 trabajadores de manufactura, según el modelo de Oxford Economics. La automatización no es una nueva tendencia en la manufactura, por supuesto. La industria automotriz, por ejemplo, utilizó el 43% de los robots existentes en el mundo en 2016. Pero los robots se están volviendo más baratos que muchos trabajadores humanos, en parte debido al descenso en los costos de las máquinas.



Hacen negocio con el sargazo

El sargazo que ataca algunas playas mexicanas de Quintana Roo en ciertas temporadas del año ha generado un negocio en crecimiento. Por ello, empresas de infraestructura, mantenimiento y construcción marítima desarrollaron tecnologías para dedicarse a la recolección de sargazo en altamar y a la limpieza de playas en Quintana Roo. Las compañías han diversificado sus servicios para atender tanto a municipios como a hoteleros, que no se dan abasto con sus propias brigadas ante el arribo permanente del alga.

El Sol de México

Cuenta nómina de Pemex Fertilizantes 2.4 mdp al mes

Petróleos Mexicanos (Pemex) destina cada mes dos millones 462 mil 509 pesos para la nómina del área administrativa de una de sus subsidiarias menos productivas, la de Fertilizantes, que incluye a 54 servidores públicos. De acuerdo con el portal Nómina Transparente de la Secretaría de la Función Pública (SFP), la nómina de Pemex Fertilizantes, que incluye a Fertinal y Pro Agro (antes Agronitrogenados), es la quinta más costosa de sus siete subsidiarias.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(26/06/19)	8.25
TIIE 28 (26/06/19)	8.4950
CETES 28 (25/06/19)	8.18
FIX (25/06/19)	19.2271
Reservas internacionales (mdd) (21/06/19)	178
BONO 10 (18/06/19)	7.68

Inflación * (MAY/19)	4.28
Inflación subyacente * (MAY/19)	3.77
UDIS (27/06/19)	6.258682

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Jueves 27 de junio de 2019



Peso mexicano gana por optimismo comercial mientras espera anuncio de Banxico

El peso mexicano ganaba el jueves luego de reportes que indicaron que Estados Unidos y China lograron un principio de acuerdo para una tregua en su guerra arancelaria previo a una reunión de los presidentes de ambas naciones en Japón. La moneda mexicana cotizaba en 19.0960 por dólar, con un avance de 0.16 por ciento, o 3.08 centavos, frente a los 19.1268 pesos del precio de referencia de Reuters del miércoles.



Hacienda refinanció deuda por 27 mil mdp

El gobierno mexicano refinanció deuda por 27 mil millones de pesos –que vencía en menos de tres años– por nuevos bonos que tienen plazos de cinco, 10 20 y 30 años. En el reporte de la Secretaría Hacienda y Crédito Público se informó de las permutas en los Bonos M. Se expone que entre los papeles que cambió Hacienda unos vencían este diciembre, otros en junio de 2020 y 2021. A cambio se darán vencimientos de septiembre de 2024, junio de 2027, mayo de 2029, mayo de 2031, noviembre de 2038, noviembre de 2042 y noviembre de 2047.



Lanzan campaña para advertir a migrantes sobre peligros de cruzar el Río Bravo

Para advertir a los migrantes sobre los peligros de cruzar el Río Bravo, autoridades de Ciudad Juárez, Chihuahua, iniciaron una campaña dirigida a los migrantes centroamericanos que están en esa ciudad. Ya hemos tenido fallecimientos, en años pasados tuvimos ocho fallecimientos prácticamente en un solo día, ustedes pueden observarlo y lo ven tranquilo, es un engaño, el Río Bravo, en su parte central, incluso presenta hasta remolinos”, alertó Efrén Matamoros, director de Protección Civil de Ciudad Juárez, Chihuahua.

